08 26 2014 Los Tiempos

Gobierno no suspenderá ferias de precio justo

La ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales, afirmó que las ferias del precio justo continuarán aunque los gremiales se opongan a la medida. Además señaló que el precio del kilo de pollo en los mercados no debería sobrepasar los 15 bolivianos para el consumidor final.

Enfatizó en que las ferias se van a mantener y aclaró que no existe subvención al precio del kilo de pollo y que se debe preguntar a la población qué opina sobre las ferias.

"La feria del precio justo está en beneficio del consumidor. El Gobierno no vende y no hay subvención al pollo. El mercado está entregando libremente el pollo a los consumidores y van a seguir las ferias mientras el consumidor lo necesite", expresó.

Los comerciantes minoristas y vendedores de pollos marcharon ayer en contra de las ferias que realiza el Gobierno, con el argumento de que los vendedores reciben el kilo de pollo a 13 bolivianos y lo venden entre 14 y 14,50, mientras que ellos reciben el kilo entre 14,50 y 15 y deben venderlo entre 15 y 16 bolivianos. Además denunciaron que el Gobierno aplica subvención a la carne de pollo que se comercializa en estas ferias.

Morales afirmó que el precio del kilo de pollo en los mercados no debería pasar los 15 bolivianos como máximo para el consumidor final y reiteró que se realizan operativos de control para evitar el agio y la especulación. El Ejecutivo organizó ferias en La Paz, El Alto, Cochabamba y Santa Cruz.

Aún pendiente acuerdo CAO-Gobierno

La seguridad jurídica en materia de inversión privada, titulación y saneamiento de tierras; además de proyectos de expansión de los diferentes sectores productivos, son temas que este martes serán abordados por las mesas de trabajo conformadas la anterior semana por el Gobierno y la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO), en pos de un acuerdo para aumentar la producción de alimentos.

El tratamiento de estos y otros temas relacionados con los procesos productivos permitirán aumentar la producción de alimentos, garantizar la provisión del mercado nacional y disponer de excedentes para la exportación y generación de divisas, sostuvo el gerente general de la CAO, Edilberto Osinaga.

Refirió que, simultáneamente, técnicos de los Ministerios de Desarrollo Productivo y de Desarrollo Rural y de Tierras establecerán una agenda general de temas que serán abordados a mediano y largo plazo.

Refirió que todos los sectores productivos cruceños presentarán propuestas técnicas y económicas para incrementar la producción de alimentos a partir del próximo año, hasta alcanzar una superficie cultivada de un millón de hectáreas.

Entre los temas que ameritarán un tiempo mayor de estudio y análisis, detalló la celeridad que debe establecerse en los trámites de titulación y el saneamiento de tierras; así como la definición de la función económica y social de una "infinidad" de predios productivos observados.

Osinaga informó también que hasta este próximo fin de semana podrían suscribirse los primeros acuerdos con sectores productivos de Santa Cruz interesados en garantizar la producción de alimentos con márgenes de exportación.